



[Startseite](#) > [lokaler](#) > [Ansbach](#) >



[Ansbach](#) [Landkreis Ansbach](#) [lokaler](#)

Erfolgreiches Jahr für die ÖDP

Ökodemokraten voller Motivation

Das Jahresabschluss-Treffen der ÖDP mit Rückschau auf das zu Ende gehende Jahr und Ausblick auf 2024 wurde in Lehrberg im Gasthof Kern abgehalten. Die Vorsitzenden Maria Hetzel und Martin Berberich begrüßten besonders die neuen Mitglieder sowie Interessenten.

Bei Plätzchen und Nikoläusen ließ man die Aktionen und Veranstaltungen Revue passieren. Dokumentiert waren neben dem erfolgreichen Wahlkampf besonders auch der Einsatz für mehr Tierschutz, dem Grundwasserschutz und dem Umwelt- und Artenschutz. Bei den Ökodemokraten komme nicht nur im Kreisverband und in den Ortsverbänden allerhand in Bewegung, befanden die beiden Vorsitzenden, sondern auch landes- und bundespolitisch.

Der Stimmenzuwachs bei der Wahl im Oktober brachte der ÖDP eine Teilhabe an der staatlichen Parteienfinanzierung. Dieses Geld wird in den nächsten Jahren in direktdemokratische Initiativen investiert. Die Anwesenden wurden dazu eingeladen, aktiv dabei zu sein. Denn für alle

nachfolgenden Generationen soll es auch eine Welt geben, in der es sich noch leben lässt. Mit Blick auf die Europawahl im nächsten Jahr will die ÖDP beim Bewahren der Lebensgrundlagen weiter vorankommen und damit das Netzwerk des Lebens festigen. Notwendig sind lebensfreundliche Städte und Regionen statt Megaurbanisierung, soziale Spaltung und unbegrenzte Flächenversiegelung. Sauberes Wasser für alle statt Verschwendung und Vergiftung unseres kostbarsten Rohstoffs. Die Gefahren sind existenziell und fordern noch mehr heraus als die vielen anderen Krisen, unter denen unser Land schon bisher leidet, weil damit das gesamte Netzwerk des Lebens bedroht ist.

Die zahlreichen erfolgreichen Aktionen und Veranstaltungen des vergangenen Jahres werden auch in 2024 fortgeführt und der traditionelle Jahresempfang wird nach der durch Corona bedingten Pause wieder stattfinden, geplant ist dafür Sonntag, 4. Februar 2024. Weitere Themen und Herausforderungen sind die neue Agrogentechnik, der Energiehunger, Wetterextreme, Katastrophenschutz, Rohstoff- und Flächenverbrauch, Mobilitätswende.



Zum Abschluss sprachen die beiden Vorsitzenden allen Aktiven ihren Dank und ihre Anerkennung für das vielfältige Engagement und die gute Zusammenarbeit aus.

-  [Artenvielfalt](#)
- [Europawahl](#)
- [Flächenversiegelung](#)
- [Grundwasser](#)
- [Naturschutz](#)
- [ÖDP](#)
- [Tierschutz](#)
- [Umweltschutz](#)



Martin Berberich - 23

Posts - 0 Comments